gaben die Linie zur Entwicklung einer einheitlichen Massenorganisation des Sports.

Auf der Grundlage dieser Beschlüsse wurde den Betriebssportgemeinschaften, Sportklubs usw. durch unsere Parteiorganisationen und Leitungen große Hilfe gegeben und eine breite Mitarbeit unserer Genossen in den Sportorganisationen und ihren Leitungen erreicht.

Entsprechend der Entwicklung unseres sozialistischen Aufbaues ergab sich die Notwendigkeit, aus der Vielzahl der selbständigen Sportvereinigungen der einzelnen Industriezweige eine einheitliche, festgefügte Massenorganisation, den Deutschen Turn- und Sportbund, zu schaffen.

In den vergangenen Jahren wurde ein bedeutsames Wachstum der sozialistischen Körperkultur erreicht. Eine große Zahl von Werktätigen, Jugendlichen und Kindern wurde für die regelmäßige sportliche Betätigung gewonnen. Das trug zur Gesunderhaltung, Erholung, Entspannung und zur Stärkung der Verteidigungsbereitschaft der Bevölkerung bei. Die 1,3 Millionen Mitglieder des Deutschen Turn- und Sportbundes, 150000 Teilnehmer am Massensport und über 400 000 Träger des Sportabzeichens "Bereit zur Arbeit und zur Verteidigung der Heimat" sind dafür ein überzeugender Ausdrude.

Die Bilanz der sportlichen Leistungen der Deutschen Demokratischen Republik im Skispringen, Straßenradsport, Kajak-Slalom, Handball, in der Leichtathletik sowie in anderen Sportarten dokumentiert das Wachstum unserer sozialistischen Sportbewegung, trägt Freude und Begeisterung unter die Werktätigen und schafft unseren Kindern und Jugendlichen echte sportliche Vorbilder. Die rasche Aufwärtsentwicklung der sportlichen Leistungen hat mitgeholfen, die internationale Anerkennung und Autorität unseres Arbeiterund-Bauern-Staates zu erhöhen.

Auch im Kampf um die Herstellung der demokratischen Einheit Deutschlands auf dem Wege einer Konföderation der beiden deutschen Staaten leisten die Sportler der Deutschen Demokratischen Republik einen wichtigen Beitrag. Bei der Vielzahl der sportlichen Begegnungen wurde überzeugend die fortschreitende Entwicklung unserer Sportbewegung unter sozialistischen Bedingungen dokumentiert und Aufklärung über den sozialistischen Aufbau in der Deut-